



みんなが行きたくなる公園をつくろう 加茂小学校3年生のみんなと渕公園の再整備をしました！



● 木津川市は、加茂小学校3年生のみんなと協働で、総合的な学習の時間「公園プロジェクト～みんなが行きたくなる公園をつくろう～」の取り組みを行い、渕公園の再整備を実施しました。

● 主な取り組み内容

1. 雑草が生えた砂場と、東屋(テーブル・ベンチ)の清掃
2. 色落ちしたスプリング遊具と、落書きされたゴミ箱の再塗装
3. 公園利用看板の作成と設置(看板は3年生がデザインしてくれました)

加茂小学校の3年生のみんな、先生方、ありがとうございました！

看板設置状況



渕公園
(概要)

- ・平成4年に供用開始された街区公園(面積: 1,700m²)
- ・主な遊具: 滑り台、3連鉄棒(2基)、スプリング遊具(2基)、砂場、丸太平均台

【実施概要】

日時: 令和7年1月30日(木)9:30～11:30 (※看板設置は3月7日(金))

場所: 渕公園(木津川市加茂町里南古田170番地)

【問い合わせ先】

木津川市建設部管理課(河川公園維持係)

TEL: 0774-72-0501(代表) 0774-75-1221(直通)

メール: kanri●city.kizugawa.lg.jp(送信の際には、「●」を「@」に置き換えてください)



活動報告は木津川市
ホームページに掲載中